

屋島クリーン作戦に参加しました！

発行 No.14024

2016年3月16日

去る3月6日日曜日。2週連続となる清掃活動にリソーシズクリーン作戦隊6名が参加しました。場所は香川県の観光名所の1つ、屋島です。

今年は「瀬戸内国際芸術祭 2016」が開催されます。屋島では、四国村、屋島城（やしまのき）といったスポットがあり、大勢の観光客の来場が予想されます。

先週の清掃活動に続き今回も非常にたくさんのゴミがありました。漂流ゴミが未だに非常に多いことを痛感しました。今回のクリーン作戦では、約1,800名が参加し、回収したのは7.4トンになるそうです。



ところでこの漂流ゴミはどこから来るのでしょうか？

実は漂流ゴミで集まるゴミは、一般家庭からでるゴミと思われるものが多くあります。このゴミの出どころで可能性が高いのは、山間部や街でポイ捨てされたゴミです。雨や風で川に流れ、川に流れたゴミはやがて海に行き、海岸の溜まりやすいところにたまるようです。

漂流ゴミは回収しなければなりません、それだけでは根本的な漂流ゴミの撲滅とはなりません。ポイ捨て、不法投棄、ここを何とかしなければ、やがて海へと流れていきます。



ポイ捨て、不法投棄が無くなるのを願ってやみません。「自分の目の前にゴミが無ければそれでいい」、なんて考えがいつしか無くなりますように。

